

Agenda des paroisses



Lundi 8 avril, 19h, Saint-Hermeland : Messe de l'Annonciation.

Mardi 9 avril, 20h, Saint-Hermeland : groupe biblique.

Jedi 11 avril, 18h, La Pentecôte : groupe de lecture des textes liturgiques.

Samedi 13 avril, 16h30, Saint-Hermeland : groupe de prière Adorons Jésus



Pèlerinage à Chartres

Le mercredi 8 mai, nous vivrons une grande journée à Chartres pour nous confier à la Vierge Marie :

- Voyage en car aller/retour.
- Jeu découverte en équipe de la vieille ville de Chartres.
- Déjeuner pique-nique sur la pelouse de la Visitation.
- Chapelet médité en montant vers la cathédrale.
- Visite guidée de Notre-Dame de Chartres.
- Messe conclusive à la crypte de la cathédrale.

Tract d'inscription disponible sur les présentoirs, inscrivez-vous sans tarder !

ADORONS JÉSUS dans la joie de Pâques

« Dieu nous a rendus à la vie avec Christ, c'est par grâce que nous sommes sauvés » Ephésiens 2,5

Réjouissons-nous, le Christ est ressuscité ! Venez louer, chanter votre joie et votre amour au Seigneur qui nous a offert sa présence réelle dans le Saint-Sacrement.

Rendez-vous Samedi 13 avril, Saint-Hermeland, 16h30-18h30.



STE-MONIQUE : PRÉSENTATION NOUVEAU PROJET

A l'Ascension 2023, la paroisse célébrait avec joie la bénédiction de la Grande Croix du nouveau parvis. Un signe fort de renouveau dans ce quartier du métro en pleine mutation. Mais il manque à notre grande église de Sainte-Monique une présence humaine qui puisse veiller et accueillir en « habitant » ce lieu... Venez découvrir le projet de construction d'un logement pour un « foyer d'accueil » : **présentation le jeudi de l'Ascension (9 mai) après la messe de 11h (messe unique sur nos 4 clochers).**

Vie de la Communauté

Funérailles à Saint-Hermeland de Jacqueline VARRAL le 4 avril.

Offre de service recommandée par la paroisse

Je m'appelle Masy, paroissienne de Saint-René, 48 ans, malgache et souhaitant m'établir définitivement en France. Je peux faire des ménages, du repassage, garder des enfants, accompagner des gens âgés, et aussi des massages en réflexologie. Disponible dès maintenant, merci de me contacter 07 69 76 72 90.

Le Lien

n° 619 du 7 avril 2024
2^{ème} dimanche de Pâques



St-René • St-Hermeland • La Pentecôte • Ste-Monique

paroisses.bagneux@gmail.com / 01.42.53.14.16 / paroisses-bagneux-pentecote.com

50 jours pour ressusciter

Grâce à Dieu et aussi grâce à une multitude de bénévoles et engagés de la paroisse, nous avons vécu une Semaine sainte magnifique culminant dans des fêtes de Pâques vivifiantes. Nous reconnaissons dans cette ferveur et cette joie une Présence : celle du Christ ressuscité auprès de son peuple. La résurrection n'est pas un événement enfermé dans le passé, Jésus vivant communique du haut du Ciel sa vitalité à ses disciples, hier comme aujourd'hui.

Pourtant, contrairement à l'idée habituelle, il a fallu du temps aux disciples pour reconnaître et accueillir cette présence nouvelle de Jésus. Rappelons-nous : les femmes au tombeau sont tremblantes et effrayées, et n'en disent rien au début, Marie-Madeleine confond Jésus avec un jardinier, saint Thomas refuse de croire, les disciples d'Emmaüs font tout un chemin avant que leurs yeux ne s'ouvrent... Si la résurrection de Jésus par la puissance de Dieu a été instantanée et sans délai, il n'en va pas de même pour la « résurrection » des disciples : il leur faudra du temps pour devenir ces hommes et femmes courageux, vivants et sans peur.

C'est vrai pour nous aussi ! Il ne suffit pas d'entonner vaillamment l'Alléluia le jour de Pâques ni de ressentir une joie peut-être passagère. Nous avons besoin de temps pour « infuser » dans nos vies la vitalité de Jésus vivant. L'aviez-vous remarqué ? Le temps pascal, avec ses 50 jours jusqu'à la fête de la Pentecôte, dure plus longtemps que les 40 jours du carême ! Alors prenons le temps de ressusciter en méditant la joie de Pâques.

Père Franck Javary, curé



Dimanche de la Divine Miséricorde

Venez découvrir le sens de cette dévotion, révélée à sœur Faustine. Enseignement par le père Michel, chapelet de la Divine Miséricorde et louange animée par la chorale « Souffle Nouveau ». Rendez-vous 16h à 18h à la Pentecôte.

Fête de l'Annonciation du Seigneur

Reportée du 25 mars du fait de la semaine sainte.

Lundi 8 avril : messe à 19h à Saint-Hermeland.

Les textes de la Messe

Lecture du livre des Actes des Apôtres (4, 32-35)

La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun. C'est avec une grande puissance que les Apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus, et une grâce abondante reposait sur eux tous. Aucun d'entre eux n'était dans l'indigence, car tous ceux qui étaient propriétaires de domaines ou de maisons les vendaient, et ils apportaient le montant de la vente pour le déposer aux pieds des Apôtres ; puis on le distribuait en fonction des besoins de chacun.

Ps 117 Rendez grâce au Seigneur : il est bon ! Eternel est son amour !

Oui, que le dise Israël :
Éternel est son amour !
Que le dise la maison d'Aaron :
Éternel est son amour !
Qu'ils le disent,
ceux qui craignent le Seigneur :
Éternel est son amour !

Le bras du Seigneur se lève,
le bras du Seigneur est fort !
Non, je ne mourrai pas, je vivrai
pour annoncer les actions du Seigneur.

Il m'a frappé, le Seigneur,
il m'a frappé, mais sans me livrer à la mort.

La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs
est devenue la pierre d'angle :
c'est là l'œuvre du Seigneur,
la merveille devant nos yeux.
Voici le jour que fit le Seigneur,
qu'il soit pour nous jour de fête et de joie !

Lecture de la première lettre de saint Jean (5,1-6)

Bien-aimés, celui qui croit que Jésus est le Christ, celui-là est né de Dieu ; celui qui aime le Père qui a engendré aime aussi le Fils qui est né de lui. Voici comment nous reconnaissons que nous aimons les enfants de Dieu : lorsque nous aimons Dieu et que nous accomplissons ses commandements. Car tel est l'amour de Dieu : garder ses commandements ; et ses commandements ne sont pas un fardeau, puisque tout être qui est né de Dieu est vainqueur du monde. Or la victoire remportée sur le monde, c'est notre foi. Qui donc est vainqueur du monde ? N'est-ce pas celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu ? C'est lui, Jésus Christ, qui est venu par l'eau et par le sang : non pas seulement avec l'eau, mais avec l'eau et avec le sang. Et celui qui rend témoignage, c'est l'Esprit, car l'Esprit est la vérité.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (20,19-31)

C'était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. »

Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. » Or, l'un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Alors Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Il y a encore beaucoup d'autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.



Un parcours suivi et apprécié

Pour accompagner le temps du Carême, la paroisse a proposé un parcours original en 5 rencontres intitulé « Le Miracle de la Gratitude ». Une quarantaine de fidèles, dont une part notable d'étudiants, ont participé avec fidélité au parcours. Environ autant ont suivi en distanciel les vidéos et exercices proposés. Voici le **témoignage de Rayan**, 20 ans, étudiant :

« Durant ce parcours sur la gratitude j'ai pu apprendre à aborder la vie de façon positive. Mais aussi à rendre grâce à Dieu pour chaque petit événement de ma journée. Par exemple : pour la vue sur le paysage, les fleurs, le soleil mais aussi la pluie. J'ai pu apprendre à aussi bien à rendre grâce pour ce qui m'est arrivé de bien durant la journée mais aussi pour ce que j'ai considéré comme une mauvaise nouvelle. Ce parcours m'a aussi aidé à m'ouvrir un peu plus aux autres. Notamment à davantage écouter leurs problèmes. Ainsi j'ai aidé certains de mes camarades aussi bien sur les cours que moralement. »

Les enjeux spirituels de la construction européenne

Débat entre Jean-Noël Barrot, ministre délégué chargé de l'Europe et Mgr Matthieu Rougé : **Mardi 23 avril à 20h45**, crypte de l'Immaculée-Conception 63 rue du Dôme - Boulogne-Billancourt. Informations : politique@diocese92.fr

Conférence « l'islam vu de l'intérieur »

Quelles sont les tensions que connaît aujourd'hui l'islam en France ? Quelles réformes y seraient souhaitables ? Quelles conditions pour un dialogue en vérité avec les chrétiens ? Par Omero MARONGIU-PERRIA, théologien musulman de sensibilité libérale qui l'autorise à un regard libre et critique sur sa religion. **Jeudi 25 avril 20h30** à l'espace paroissial 7 rue du capitaine Paoli à Fontenay.